

Der Hula - Hawaiis einheimischer Tanz

Der Hula ist der traditionelle hawaiianische Tanz. Jede einzelne Bewegung - eine Geste der Hand, ein Schritt oder ein Wiegen der Hüften - erzählt eine ganze Geschichte.

Er erzählt von Legenden, Mythen, Menschen und Göttern, der Liebe zur Natur und natürlich auch von der Liebe und Gefühlen.

Es gibt zwei unterschiedliche Arten von Hula: der Stil der von den ursprünglichen Polynesiern kreiert wurde, **Kahiko** Hula genannt, und der neuere Stil, der nach westlichem Einfluss im 19. und 20. Jahrhundert erfunden wurde und der **Auana** genannt wird.



Hawaiireise 2018/Keiki-Dance in Lahaina/

Z.B. beim Tanzstil hula auana bewegen sich die Tanzenden anmutig wie Palmblätter im Wind, wie eine sanfte Meeresbrise oder wie die Wellen auf einer Wasseroberfläche, in den Gesichtern spiegeln sich alle Emotionen wie Liebe, Glück und Herzschmerz wider.



Hawaiireise 2018/Tanz einer Hawaiianerin



Tanz am Strand

Kontakt:

Homepage: www.kea-la-hula.com

E-Mail: stephan.christel@gmx.de

Christel Stephan -Gruppenleiterin-

0178 88 73 74 7

Kontakt/Anfragen?

Schreiben Sie mir auch gern eine WhatsApp-Nachricht

Kea la Hula ist die hawaiianische Tanzgruppe im Sportverein Lengede.

Training: montags und mittwochs von 18:00 bis 20:00 Uhr im Bürgerhaus Lengede, Woltwiescher Weg 1, DG



Kea la Hula

Hawaiianischer Tanz

Hula ist die Sprache des Herzens



*Oh Mensch, lerne tanzen,
sonst wissen die Engel im Himmel nichts mit dir
anzufangen"*

Aurelius Augustinus...

Tanzen ist „Träumen mit dem Körper“